

## Vuelve el siempre necesario Ropero Comunitario Estudiantil a la UNAP Sede Victoria

Nacido en 2015 gracias a la generosidad de las personas, el Ropero Comunitario Estudiantil representó durante años un gran acto de solidaridad, generosidad y ayuda a los universitarios, el que lamentablemente dejó de funcionar tras la pandemia de COVID-19, pero que ahora vuelve para cumplir su valiosa labor, siempre de la mano de la Unidad de Asuntos Estudiantiles de la UNAP en Malleco.

Ubicado en sus inicios cerca del sector del Casino, el Ropero se encuentra ahora en la sala de Espera frente a la Unidad en el edificio principal de la Sede Victoria, en donde todos los estudiantes interesados podrán sacar las prendas que requieran, entre ropa, calzado, loza, sábanas, toallas,

manteles, vasos y accesorios varios, sin necesidad de dejar constancia, todo con el fin de hacer el proceso más grato y sencillo para quienes se vean en la necesidad.

“La intención con este Ropero”, explicó la Encargada de la Unidad, Vilma Araneda, “es ser una ayuda adicional a lo que entrega la UNAP, ya que no es algo que obligatoriamente hagan las universidades; es una iniciativa que nació de Asuntos Estudiantiles y la idea es que los estudiantes puedan retirar las prendas que requieran sin dejar un registro, siempre y cuando dejen los colgadores”, indicó.

“Tengan la tranquilidad de que van a ser piezas limpias”, continuó, “en buenas condiciones y donadas con mucho cariño por parte de



todos los colegas involucrados”, junto con asegurar que “aquellos alumnos que

deseen donar su ropa y/o hacer un cambio, tipo reciclaje, lo pueden hacer”, es-

tando disponible en horario de oficina de lunes a viernes, incluyendo los sábados.